



05 / 2019

Kemberger Stadt-Land-Boke
Kemberg

Was lange währt ...

Vor geraumer Zeit, nämlich zur Eröffnung der Zahnarztpraxis von Frau Doktor Weiß, erhielt der Jugendclub Kemberg eine stattliche Spende. Diese sollte zu Anschaffung eines neuen Billardtisches verwendet werden. Da der Betrag dafür allerdings noch nicht ausreichte, gingen wir auf die Suche und stießen bei dem Ortschaftsrat Kemberg auf offene Ohren. Der Betrag wurde verdoppelt. Dann wurde es richtig spannend. In der Stadtverwaltung suchten wir gemeinsam nach passenden Angeboten. Lange Zeit verging, doch dann hatten wir Glück. Wir fanden einen Billardtisch, der unserem Budget entsprach und orderten diesen. Bis dahin waren Ausdauer und Zeit gefragt, aber jetzt wurde es abenteuerlich. Nach vier gescheiterten Versuchen hat es die Spedition endlich geschafft, das gute Stück unter gruseligen Umständen im Jugendclub abzuliefern. Da wir nur Einzelteile hatten, baute unser Betreuer den

Tisch in mühsamer Kleinarbeit mit Helfern zusammen. Um den Tisch dann aufzustellen, benötigten wir geballte Manpower. Die halbe Bauhof-Belegschaft kam uns zu Hilfe. Und dann ... **wurde alles gut!** Jetzt bespielen die Jugendlichen hocheifrig unseren Schatz. Unseren herzlichen Dank an Frau Doktor Weiß, den Ortschaftsrat Kemberg, der Stadtverwaltung, den Mitarbeitern des Bauhofes und den Betreuer des Jugendclubs.

K. Böhm, Jugendpflegerin des Kreiskinder- und Jugendring Wittenberg e. V. für die Stadt Kemberg



Foto: K. Böhm